

このたびの有田市長選挙において市民の皆様から負託をいただき、9月17日付をもって有田市長に就任いたしました。

これまで、市議会議員として6年間、そして県議会議員として7年間、市民の皆様からご支援をいただき務めさせていただきました。この13年間多くの意気込みで胸躍る中、市民の皆様の期待に添えるよう、さらなる市勢発展に向け全力で取り組む所存であります。

今、市長という責務の重さを実感す

るとともに、山積する課題に取り組む意気込みで胸躍る中、市民の皆様の期待に添えるよう、さらなる市勢発展に向け全力で取り組む所存であります。

市民の皆様におかれましては、引き続

きのご指導とともに、市政運営へのご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、皆様ご承知のとおり 我がま

ち有田市は、海は限りなく青く、母な

る川 有田川は恵みの宝庫。新鮮な魚

が水揚げされる漁港は活気にあふれま

す。また、みかんの花が咲くころには

まち全体が爽やかな香りに包まれ、秋

にはたわわに実つたみかんで山は山吹

色に染まります。思えば、私たちにとつて「当たり前」の風景が、このまちの最大の魅力であると改めて感じております。

「皆さんのが生まれ育ち、先人が築き上げてくれたこのふるさと有田市をもつと誇りあるまちにしたい」

そのためにも直面する課題に取り組まなくてはなりません。

まずは、最優先事項として「命を守る」防災・減災対策に取り組みます。

気候変動による豪雨災害や南海トラフ巨大地震による家屋倒壊・津波対策など、想定される様々な災害に対し、国・

県との連携をとりながら「内水氾濫ゼロのまちづくり」「木造家屋耐震化の推進と耐震シェルターの普及啓発」お

よび「高齢者や身体の不自由な人に優しい避難所の運営」が急務であると考えます。早期実現に向け取り組んでまいります。

また、防災無線が聞こえにくいくとの声を多くお聞きしています。スマートフォンアプリ「ライフビジョン」の啓発とあわせてご希望に添えるよう対応してまいります。

これまで、市議会議員として6年間、そして県議会議員として7年間、市民の皆様からご支援をいただき務めさせていただきました。この13年間多くの意気込みで胸躍る中、市民の皆様の期待に添えるよう、さらなる市勢発展に向け全力で取り組む所存であります。

玉木 久登



想いを

つなぐ

持続可能な未来へ

～NEXT STAGE～

ARIDA～

有田市長 玉木 久登

せん。そしてその原動力を支えるのは

「人」であることを忘れてはなりません。すべての地場産業の発展に向け、

人材の育成・後継者、担い手の確保に

全力で取り組んでまいります。

これら事業の推進により、好調な「ふ

らせるまちづくり「well-being」なま

ちづくりをめざします。

ご年配の方々からご要望の多い「コ

ミュニティバスなどによる地域移動手

段の充実」や「救急医療体制の強化と

病診連携による適切な医療提供」、身

体の不自由な方やご年配の方々が安心

して生活が送れるように「誰にもでも

優しいユニバーサルデザインによるイ

ンフラの整備」「百歳体操」などにブ

ラスして健康増進に向けた新たな取り

組みを進めてまいります。

最後に、働く場の創出こそ社会的減

少を食い止める最大の政策と捉えよ

り加速させなくてはなりません。また、

産業の振興は、私たちの誇りを未来に

継承する責務でもあります。450年

続く歴史と伝統あるみかん産業、辰ヶ

浜に代表される特色ある漁法の継承と

この営みを絶やさぬ次の一手。有田市

が発祥の蚊取り線香のように、先人が

築き上げた地場産業の更なる振興とE

ネオス和歌山製造所を中心とした新

エネルギー産業の推進、新たな企業誘

致など、雇用の確保と経済の発展は市

勢の原動力として欠かすことができま